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例   会   報   告           №  2  2024 年 7 月 11 日 第 2947 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 小田部 敏也さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)        我等の生業 

◆ ロータリーの目的唱和     日向野修さん  

◆ いただきます当番       日向野修さん 

 

 今年のいただきます当番は、自分の趣味について、

約３分間スピーチをしていただきたいと思います。 

 私の趣味は、野球とゴルフ、あとは温泉に入って

サウナに入ることです。ゴルフはだいぶ数が増えて、

年間４０～５０ラウンドやっております。腕は上が

りませんが、宇賀神さんや高山さんが誘うものです

から、数が増えています。今年、会長、幹事、親睦

委員長にお願いしたいことがありまして、鹿沼ＲＣ

には、趣味の会や同好会が、今のところ野球部とゴ

ルフ愛好会しかありません。いただきます当番の話

を通じて、どんな趣味でもかまいませんので、同好

会、愛好会といった親睦を深める場を作っていただ

きたいと思っています。 

こういったお話を、今年は３分間していただきた

いと思っていますので、よろしくお願いします。 

 

◆ 報告             橋本勝浩さん 

この度、母の葬儀に際しまして、いろいろと心遣

いをいただき、ありがとうございました。これから

も、ロータリーやその他の活動において、引き続き

のご指導をいただければと思います。ありがとうご

ざいました。 

 

◆ 諸慶事祝 親睦活動委員会委員長 湯澤利浩さん 

〈本人誕生日〉 

小林一三さん、内野義忠さん、荻村武誠さん、 

藤田真澄さん 

 

 

〈結婚記念日〉 

高山英義さん、篠原真人さん、福田智典さん 
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〈配偶者誕生日〉 

宇賀神杏梨さん、小林美津子さん、山崎真帆子さん 

 

 

〈入会記念〉 出席委員長    若林実さん 

宇賀神貴洋さん、岡村貴史さん、香川道雄さん、 

鹿妻武洋さん、倉澤俊輔さん、狐塚泰久さん、 

瀬谷一世さん、高山英義さん、福田智典さん、 

根本正康さん、星 高広さん、三品敏行さん、 

湯澤利浩さん、池田由紀子さん 

 

 

 

 

 

 

◇ 会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 
 

 
皆さんこんにちは。7 月第 2 例会の会長会務報告を行

います。 

これから毎月第 1、第 2 例会はロータリーに関する事

を、用語解説などを絡めながら解説して参りたいと

思います。皆さんの前で話をするので、私自身の勉

強を兼ねて解説していきたいと思います。 

7 月はロータリーのロゴの入ったバッジについてです。

普段バッジと呼称してますが、正しくは徽章だそう

です。言葉で伝えても難しいので会報で確認してく

ださい。私が入会した時に襟につけていただいた徽

章は歯車のマークのものでした。これは２０１３年

に制定された現在の公式ロゴとは違いますが、今も

使うことが出来ます。新しい公式ロゴのバッジには

マグネット式のものがありますので、新しい徽章を

お持ちでない方はお買い求めいただくのも良いと思

います。 

 新しい徽章には ROTARY の文字が大きく書かれてい

ます。これは遠くから見てもロータリーのバッジだ

と一目でわかるようにしたから、などと言われてい

るようです。昔からロータリーをご存じの方には馴

染みのマークも、初めてロータリーに接する方から

は何故に歯車かと疑問を持たれるものと思います。

徽章の変遷については My Rotary で検索すると詳しく

見ることが出来ますのでご覧ください。ロータリー

公式のロゴが今後どうなるのか注目していただきた

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◇ 幹事報告   幹 事  宇賀神康明さん 
 

 

１ ２５５０地区より 地区大会掲載用に、永年在

籍、新入会員、物故会員の報告をするようにと

の連絡がありました。幹事で確認し、報告しま

す。 

２ ２６６０地区より 大阪・関西万博開幕日（２

０２５年４月１３日）の入場チケットの申込期

限の延長の案内がありました。 

   ７月３０日 → ９月２０日まで 

  ４月１２日、ロータリー大阪開幕祭りが開催さ

れます。申込される方は幹事まで連絡をお願い

します。 

３ カルガリー国際大会の案内（回覧） 

４ ７月１３日、留学生顔合わせのｚｏｏｍ会議に

参加予定の方は、よろしくお願いします。 

 

◇ 第１回 クラブ協議会            
クラブ奉仕委員会 

グローバル補助金推進委員会 

            委員長 大貫 定之さん 

 

クラブ奉仕委員会 

1 年間、鹿沼ＲＣが円滑に活動できるよう、会長、幹

事をサポートしていきたいと思います。 

 

グローバル補助金推進委員会 

タイのバンコクの北にある地区の病院に、医療機器

を送る予定です。総予算が、日本円で６１９万２千

円です。鹿沼ＲＣが負担する金額は、２３万円とな

っています。 

 

職業奉仕委員会   委員長 日向野 修さん 

 

昨年同様に、第１例会にロータリーの綱領の唱和を

行います。 

いただきます当番は、自分の趣味について３分間の

スピーチをお願いします。 

鹿沼警察署駐在所在住の令夫人ならびに女性刑務官

等の表彰をしたいと思います。その際に、鹿沼警察

署長にお越しいただき、卓話をいただく予定です。

また、職業奉仕月間では、内部卓話ないし外部卓話

を予定しております。 

予算は８万円です。 

 

社会奉仕委員会  委員長 吉高神一之さん 

 

本年度は、鹿沼市ふれあいスポーツ等、協力してや

っていきたいと思っています。ひとつ例に挙げる



と、ＳＯＮ栃木というＮＰＯ法人がありまして、知

的障害のあるアスリートを育成しています。そこと

協力して、鹿沼ＲＣとして何かお役に立てばいいな

と思って、計画を立てています。 

 

国際奉仕委員会 委員長 鈴木良男さん 

 

今年は６５周年で、台湾、韓国から来ていただくこ

とになっていますので、接待のご協力をお願いしま

す。タイの方とも、大貫委員長にいろいろやっても

らっていますが、グローバル補助金の関係のことが

あります。 

市田ガバナーの年度ですので、多方面にご協力をお

願いしたいと思います。予算額は１３０万円です。 

 

青少年奉仕委員会  委員長 高山英義さん 

 

台湾から交換留学生を迎えるにあたって、委員会と

して協力していきたいと思います。 

例年通り、高校生面接実践講座、盲導犬などの活動

を行います。予算は１５万円です。 

 

 

 

 

ＳＡＡ         浅野知則さん 

 

食事のフードロスがないように進めていきたいと思

っていますので、欠席する場合には、前日までにご

連絡をお願いいたします。 

今年度は、移動例会が多くあります。できるだけ日

晃そばさんの例会場を中心に移動例会をしながら、1

年間楽しい例会を進めていきたいと思います。 

１年間、皆様のご協力をよろしくお願いいたしま

す。 

 

ロータリー記念財団委員会 

委員長 渡邉欣一郎さん 

 

グローバル補助金も、財団の関係ではあるのです

が、大貫委員長がやってくださっています。 

私の方からは、例年通り、ロータリー財団への寄

付、ひとり１８０ドルをよろしくお願いします。 

世界ポリオデーに合わせた、ポリオ撲滅啓発活動を

街頭で行います。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 



米山記念奨学会委員会 委員長 星 高広さん 

 

予算額は２万円です。 

本年度の目標としては、寄附金目標１人１９０００

円を達成したいと思います。 

また、月１度のふくべと、１０月に米山月間におい

てプログラムを企画しています。米山月間では、み

なさんから寄付金を集めさせていただきますので、

よろしくお願いします。 

奨学生のラシド君が、来年の３月で終わってしまう

ので、それまでの期間、交流を深めて奨学生の魅力

を引き出せればと思います。 

 

出席委員会      委員長 若林 実さん 

 

私は、入会のときに、ロータリーの義務は３つで、

出席すること、会費を払うこと、会報を読むことだ

と言われました。その中で、出席は一番大事なこと

です。 

今年は、１００％例会を３回やろうと思います。市

田ガバナーが鹿沼に公式訪問するとき、１２月の地

区会員大会、４月の６５周年記念の３回でぜひ達成

したいと思います。それにもう１回足して、４回を

目指します。 

病気等で長期に例会に出られない方を、出席免除会

員にしていただきました。ですので、６３名のう

ち、３名が出席免除となりますので、出席率の分母

は６０名となります。 

欠席する場合でも、市田ガバナーの公式訪問に随行

する、メークアップの機会を設けることによって、

出席率向上につながりますので、よろしくお願いし

ます。 

次に、カウンセラーに指定されている方がいますの

で、ぜひカウンセラーさんに頑張っていただいて、

出席率１００％に近づけるよう、お願いします。 

 

職業分類委員会    委員長 日向野 修さん 

 

予算額は０です。 

目標としては、適正な職業分類表を整理、統一する

ことです。事業計画としては、新入会員の職業にあ

った分類にする、会員拡大しやすい分類にする、と

いうことです。 

これはパスト会長がやるものですので、新入会員の

推薦があがってこないことには、動かない委員会で

す。皆様のご紹介よろしくお願いします。 

 

クラブ会報委員会   委員長 荻村武誠さん 

 

予算は３万円です。 



機材等は今までのものを流用して、節約をしていき

たいと思います。 

今回、会報委員会を初めてやる方が３名います。私

も委員長を始めてやることになりまして、至らない

点が出てくると思いますが、よろしくお願いしま

す。 

活動については、例年通り、例会翌週の火曜日まで

に会報を送付出来たらと思います。また、ＨＰにも

会報をアップしますので、そちらもご確認いただけ

ればと思います。 

 

スマイルボックス委員会 委員長 内野義忠さん 

 

スマイルの報告については、お名前、会社名、内容

等、ミスのないよう注意して報告いたします。ま

た、皆様からのスマイルのお金はロータリーの大事

な資金になりますので、多くの投入をよろしくお願

いします。 

 

親睦活動委員会   委員長 湯澤利浩さん 

 

大きく分けて事業計画は３つです。 

毎月の諸慶事祝いをすること、納涼例会やクリスマ

ス例会などの移動例会での親睦を行うこと、６５周

年記念の式典をバックアップすること、ということ

でやっていきます。 

他の委員会同様、緊縮財政で行っていきますが、う

まくやっていこうと思います。 

よろしくお願いします。 

 

会員選考委員会 

ロータリー情報委員会  委員長 倉松俊弘さん 

 

倉松委員長に代わって、報告いたします。 

会員選考委員会について 

会員候補者として推薦された人について速やかに検

討し、理事会に報告します。 

会員選考にあたり、下記の２項目を中心に会員とし

て相応しいかを検討する。 

・鹿沼ＲＣ定款第９条 会員身分第１節 を満たす

かどうか 

・ロータリーの３大義務 出席、会費納入、ロータ

リーの友の購読を守れるかどうか 

予算額 ０ 

 

ロータリー情報委員会について 

目標は、市田ガバナー年度として、様々な共有す

る。会員同士の親睦をはかり、世代間の交流を深め

ることです。 

事業計画は、クラブ内の情報を共有するために、年

２回の情報集会を開催する、情報集会は、会員義務

出席とする 

予算額１５万円 

 

 

 

 

 

 

 



 

プログラム委員会   委員長 若松伴睦さん 

 

予算額は２０万円です。 

プログラムは、例会を食事会に例えるならば、食事

そのものに該当するかなと思います。おいしい食

事、栄養のある食事というのはもちろん、旬な食材

をつかった食事、つまりタイムリーなものというこ

とを意識して提供していきたいと思います。 

鹿沼ＲＣには、とても魅力的な方々がたくさんいら

っしゃいますので、内部卓話を充実させていきたい

とおもっています。 

よろしくお願いします。 

 

ＤＸ推進委員会    委員長 篠原真人さん 

 

本年度の目標は、地域で進めるデジタル化に伴い、

クラブのデジタル化を推奨する。鹿沼ＲＣの地域に

おける認知度向上を目指す。従来型の例会とｚｏｏ

ｍを活用して組み合わせたハイブリッド例会を配信

し、ＳＡＡと協力して運営する。 

事業計画としては、マイロータリーへの登録推進な

どにより、クラブのデジタル化を推進する。ＨＰの

活用や地域メディア（鹿沼ケーブルテレビ、下野新

聞）に積極的にアポイントをとり、鹿沼ＲＣの行事

やプログラムなどを宣伝していく。 

会員の皆様と意見交換を交えながら、よりよいハイ

ブリッド例会にしていきたいと思いますので、よろ

しくお願いします。 

 

雑誌委員会     委員長 小田部敏也さん 

 

内容としては、ロータリーの友の配布をいたしま

す。７月号に各地区のガバナー紹介が出ておりまし

て、市田さんを倉松さんが紹介する形で書いてあり

ますので、みなさんぜひお読みください。 

その中で「ロータリーのあるある相談室」というの

がありまして、今回は「クラブに自己中な人がいて

どうしましょう」というようなことに、パストガバ

ナーが答えるというようなものが書いてありますの

で、皆さんにも読んでいただければと思います。 

 

会員増強委員会  副委員長   藤田真澄さん 

 

委員長の瀬谷さんに替わって報告します。今年の純

増は、５名です。 

委員には若いメンバーがそろっていまして、若いメ

ンバーを入れたいという会長の思いが伝わってきま

す。日向野パスト委員長ほどドスのきいた勧誘はで

きませんが、皆さんに勧誘をしていただき、我々に



ご紹介いただければ、純増５名どころか６，７名行

くんじゃないかと思っています。よろしくお願いし

ます。 

 

報告書作成委員会    

スマイル会計    委員長  橋本勝浩さん 

 

報告書作成委員会 

昨年度と比べまして、同じようなスケジュールで今

全て報告書を出しあがって、最終チェックをしてい

る段階です。予算は４５万円です。 

 

スマイル会計 

皆様からいただいたスマイル投入金を適切に処理し

てまいります。 

 

６５周年実行委員会  委員長 狐塚泰久さん 

 

来年の４月１９日（土）が前夜祭、２０日（日）が

記念式典となっております。場所は宇都宮の東武ホ

テルグランデを予定しています。出席委員長からも

お話がありましたが、１００％で６５周年を祝いた

いと思いますので、皆様、予定を開けておいてくだ

さい。 

皆様が楽しめる式典にしろと、会長からも言われて

いますので、そのように努めていきます。よろしく

お願いします。 

 

資料保存委員会、役員推薦委員会 については、時

間の都合上、割愛。 

 

 

◆ ガバナー公式訪問について 

                 川邉 清さん 

例会終了後、ガバナー公式訪問について打ち合わせ

を行います。 

 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

岩本泰史さん：⑤先日、栃木クラブを訪問した際、長老格の

山口会員が、「最近の若い会員は会員証を着

けずに例会に来ているが、誇りをもって着用

してほしい」とおっしゃっていました。さす

が歴史のあるクラブだと感心いたしました。 

宇賀神康明さん：⑤各委員長の皆様、予算等ご協力いただき

ましてありがとうございます。楽しい委員会

活動をしていただければと思います。 

内野義忠さん：②明後日で 52 歳になります。藤田さん、あと

5 年はあっという間ですよ。 

宇賀神貴洋さん：③④ 

岡村貴史さん：④ 

荻村武誠さん：①②③④ 

香川道雄さん：④ 

鹿妻武洋さん：④ 

小林一彦さん：③ 

日向野修さん：⑤宇賀神貴洋さん、昨日は楽しい１日をあり

がとうございました。55 インチの TV ゲット！ 

藤田真澄さん：②今年 55 歳になります。鹿沼ロータリーに入

会したのが 49 歳。50 代も半ばになってしまい

ました。あっ！と言うまでした。60 歳もすぐ

かな？ 

星 高広さん：④ 

星野詠一さん：⑤ロータリーの友7月号のｐ２５「ガバナーの

横顔」の市田ガバナーの紹介文、大変すばら

しい文でした。倉松さん、敬服いたしました。

皆様もぜひ読んでみてください。 

若林 実さん：⑤本人誕生に、いせものムアツクッションを

使っていただき、ありがとうございます。大

谷翔平モデルは、12000 円します。同等品です。 

 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

63 47 1 3 12 80.95％ 



 

◆ 点  鐘   会 長  岩本 泰史さん 

● 次回 7 月第 3例会 7 月 18 日（木） 
・ 米山 BOX 

           

場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～ 

（ 発行責任者：鹿妻武洋 委員長：荻村武誠 ） 

 

● 市田ガバナースケジュール 
2024－25 年度 市田ガバナー公式訪問 

7 月 22 日 佐野ＲＣ  

随行者 金子さん・黒本さん 

 7 月 24 日 宇都宮陽東ＲＣ 

       随行者 星野さん・内野さん 

 7 月 25 日 大田原ＲＣ 

       随行者 川邉さん・加藤さん 

 7 月 30 日 烏山ＲＣ 

       随行者 狐塚さん・日向野さん 

 


